

## Ringstraße neu: 2. Etappe startet Ende Februar

Totalsperre im Baustellenbereich / Umleitung zwischen Brandström- und Utzstraße

**Krems – Voraussichtlich am Montag, 22. Februar, werden die Baumaschinen wieder in der Ringstraße anrollen. Um die Arbeiten zügig voranzutreiben, wird die Ringstraße im Baustellenbereich für den gesamten Verkehr gesperrt.**

Der erste Bauabschnitt 2021 betrifft das 270 Meter lange Teilstück zwischen den Kreuzungen mit Hamerlingstraße und Utzstraße. „Die große Herausforderung in diesem Bereich ist der große Durchmesser von 1,80 Meter der Kanalrohre, die hier zu verlegen sind“, sagt Bernd Hahslinger, der als Leiter der städtischen Abwasserbeseitigung für das Projekt verantwortlich ist. Damit die Arbeiten zügig voranschreiten, wird die Ringstraße im Baustellenbereich in beide Richtungen gesperrt. „So können wir vier Wochen Bauzeit einsparen“, erklärt Stadtrat Werner Stöberl.

### **Der Baustelle großräumig ausweichen!**

Er appelliert an die Autofahrer: „Weichen Sie nach Möglichkeit der Ringstraße aus!“ Wer nicht unbedingt in die Innenstadt muss, hat die Möglichkeit, die Stadt über die Bertschingerstraße und Austraße bzw, über die Schnellstraße zu passieren. Die kleinräumige Umleitungen werden – vom Osten der Stadt kommend – über die Ringstraße, Brandströmstraße, Edmund-Hofbauer-Straße und Heinemannstraße umgeleitet. Von der anderen Richtung (Stein) kommend führt die Umleitung über Utzstraße, Edmund-Hofbauer-Straße, Heinemannstraße, Bahnzeile, Brandströmstraße in die Ringstraße. Die Regelung wird bis ca. Ende April gelten. Näheres: [www.kreams.at/ringstrasseNeu](http://www.kreams.at/ringstrasseNeu)

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227